
 
Der Landrat machte darauf aufmerksam, dass er ihm zu seinem Schreiben vom 20.10.2006 keine 
Auskunft erteilen könne. Es handele sich ausschließlich um eine Angelegenheit der RSAG; er bat ihn, sich 
hierzu unmittelbar mit der Geschäftsführerin der RSAG in Verbindung zu setzen.  
 
 
 


